



PRESSEMITTEILUNG für die **Lungenklinik Ballenstedt**
ein Unternehmen von Harzlinikum Dorothea Christiane Erleben
und Evangelische Stiftung Neinstedt

Harzlinikum Dorothea Christiane Erleben • Dittfurter Weg 24 • 06484 Quedlinburg

Können neue Brücken bauen

Lungenklinik Ballenstedt dankt den Firmen
Telekom und TELCAT für Unterstützung

Ihr Zeichen	Ihre Nachricht	Unser Zeichen	Durchwahl	Datum
		UK/tk	- 17 02	02. 04. 2020

Ballenstedt. Patienten und Angehörige können in der Lungenklinik Ballenstedt zueinander kommen, ohne dabei die in diesen Tagen der Corona-Pandemie geforderten Verhaltensregeln zu verletzen. Möglich wird das dank der unkomplizierten Unterstützung der Firmen Deutsche Telekom Service GmbH und TELCAT MULTICOM GmbH. Stellvertretend für die Sponsoren haben Matthias Häntsch, Deutsche Telekom/Abteilungsleiter Service, und TELCAT-Regionalleiter Thomas Moritz an Dr. Kathrin Conrad als kommissarische Chefärztin, Klinikseelsorgerin Renate Rath und Verwaltungsdirektor Andreas Sokoll zwölf Tablets übergeben. „In der aktuellen Situation gilt unser Dank dem medizinischen Personal in den Krankenhäusern und unser Mitgefühl den von Corona betroffenen Patienten. Umso schöner, wenn unser Service einen Beitrag dazu liefern kann, Menschen zu verbinden. Als wir von dieser Idee gehört haben und um Unterstützung gebeten worden sind, haben wir sehr gern geholfen. Wir sind froh, dass wir damit schnell und unkompliziert der Lungenklinik helfen können. Das ist auch Ausdruck unserer Wertschätzung, für die tolle Arbeit aller Mitarbeiter in der Fachklinik für Lungenkrankheiten“, betont Matthias Häntsch. „Die Deutsche Telekom hat die Tablets mit 40 GB kostenlos zur Verfügung gestellt, wir als TELCAT MULTICOM kümmern uns um alles, was mit Fragen der Sicherheit, Funktion und dem Geräte-Management in der Lungenklinik zu tun hat“ informiert Thomas Moritz.

Die wegen der Corona-Erkrankung isolierten Patienten erhalten zur jeweiligen Nutzung ein vollständig eingerichtetes Tablet mit persönlichem Skype-Account, um in dieser für sie schwierigen Situation den wichtigen Kontakt zu ihren Angehörigen aufrechterhalten zu können. Klinikseelsorgerin Renate Rath bedankte sich im Namen der Lungenklinik für diese Unterstützung: „Wir freuen uns sehr, dass diese Technik es uns ermöglicht, eine Brücke zu bauen, so dass wir eine neue Form für Gespräche und Besuche finden können. Vielen Dank!“ (tk)

Seite 2

Tom Koch

Leiter
Unternehmenskommunikation
Pressesprecher

Harzlinikum
Dorothea Christiane Erleben

Telefon (0 39 46) 909 - 17 02
Telefax (0 39 46) 909 - 17 05
eMail: tom.koch@harzlinikum.com

Gesundheit braucht Kompetenz



Bildunterschrift:

Übergabe der Tablets zur Kommunikation von Patienten und Angehörigen der Firmen Deutsche Telekom Service und TELCAT MULTICOM an die Lungenklinik Ballenstedt; von links: Klinik-Verwaltungsdirektor Andreas Sokoll, Thomas Moritz (TELCAT), Dr. Kathrin Conrad, amtierende Chefärztin, Matthias Häntsch (Telekom) und Klinikseelsorgerin Pfarrerin Renate Rath.

Wegen der Corona-Pandemie fand die Übergabe im Freien statt; die Mitarbeiter der Fachklinik für Lungenkrankheit tragen bewusst einen Mundschutz, um die Bevölkerung für die jetzt erforderlichen Hygieneregeln zu sensibilisieren.

Foto: Tom Koch/Harzklinikum